

私たちHondaCars富士中央では、スタッフ間のコミュニケーション向上を目的として、

平成15年12月1日から毎日各拠点1名のメッセージを社内では発表しています。

7年以上に渡る取組みは、スタッフ間のコミュニケーションを深めより良い社風作りに成果を挙げています。そこで、今度は地域社会の皆様にも少しでも私たちの事を知っていただく

キッカケになればと考え、ブログに掲載することにしました。

少しでも興味をお持ちいただければ幸いです^^

(掲載の個人名は伏せさせていただきます。ご了承ください)

## HondaCars Fujichuo コミュニケーションメッセージ・ボード

メッセージボード  
3月のお題

【3/1～3/10】 「夢や目標をもって仕事をする、周りにどんな影響を与えますか？」

【3/11～3/17】 「あなたの仕事のビジョンは何ですか？」

【3/18～3/24】 「なりたい状態になるために努力していることは何ですか？」

【3/25～3/31】 「夢に向かって努力している人は誰ですか？なぜそう思いますか？」

平成 25 年 3 月 3 日 ( 日 ) 晴れ



天間南店

記入者

営業

コメント欄

夢や目標をもって仕事をすることによって、やる気が出て行動も変わり、周りの見る目が変わると思います。  
それによりいいスパイラルが生まれる。

富士インター店

記入者

営業

コメント欄

◎◎くんあたりに対抗意識を芽生えさせ、互いに切磋琢磨できるかな、と思います。

富士宮城北店

記入者

営業

コメント欄

目標を持って仕事をするとその目標に対しての自分の進捗状況が分かります。

店長

コメント欄

夢はとても大切です。しかし、今、ここに集中するのも大切です。過去の出来事も、未来起こるであろうこともコントロールすることはできない。唯一コントロールできるのは、今この瞬間だけ。何のために、誰の為に、なぜを明確にしていきます

社長

目標達成に対してのアイデア対策が明確になりチャレンジしていく。以上